

Der Oberbürgermeister der Stadt Augsburg

Stadtratsfraktion
Bündnis 90/Die Grünen
Rathausplatz 2
86150 Augsburg

Augsburg, 19.02.2018

Verlagerung/Erweiterung Zulieferer KUKA

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit Schreiben vom 25.01.2018 haben Sie im Zusammenhang mit den möglichen Überlegungen der Firma Honold verschiedene Fragen gestellt, die wir unter Berücksichtigung einer Stellungnahme der Wirtschaftsförderung der Stadt Augsburg und der GVZ-Entwicklungsmaßnahmen GmbH wie folgt beantworten möchten:

zu 1. Ist die Stadt Augsburg über die Pläne der Firma Honold informiert?

Die Wirtschaftsförderung der Stadt Augsburg hatte vergangenen Sommer ein Gespräch mit Herrn Honold zum Thema Kuka und war insoweit über die Pläne der Firma informiert.

zu 2. Ist der Stadt bekannt, ob die Firma Honold aus dem GVZ wegziehen möchte oder ob sie (in Mering) erweitern möchte? Sind die Gründe für das eine oder das andere bekannt?

Ob die Firma Honold einen Wegzug aus dem GVZ plant oder ob sie (in Mering) erweitern möchte, ist weder der Wirtschaftsförderung der Stadt Augsburg noch der GVZ-Entwicklungsmaßnahmen GmbH bekannt.

Anzumerken ist noch, dass Herr Honold sen. vor einigen Jahren als einer der ersten Ansiedler im GVZ ein Grundstück erworben und mit einer klassischen Stückguthalle bebaut hat. Zu Beginn des Jahres 2014 hat sich die Firma Honold von diesem Geschäftsfeld in der Region getrennt, jedoch die Immobilie aus verschiedenen Gründen im Eigentum behalten. Die Bewirtschaftung und das Geschäftsfeld hat nunmehr überwiegend die Firma Hellmann übernommen. Nach dem Kenntnisstand der GVZ-Entwicklungsmaßnahmen GmbH bedient die Firma Honold im GVZ aktuell als Mieter in der Logistikanlage der Fa. ProLogis noch das Ersatzteillager für die Donauwörther Firma Airbus Helicopters.

zu 3. Existieren Erweiterungsmöglichkeiten für die Fa. Honold innerhalb des GVZ, in näherer Umgebung des GVZ, oder an einem anderen Standort in Augsburg und wurden der Firma von Seiten der Stadt Alternativstandorte aktiv angeboten?

Zum Zeitpunkt der Anfrage konnte die GVZ-GmbH der Firma Honold im GVZ kein passendes Grundstück anbieten, welches den Anforderungen des Unternehmens - insbesondere hinsichtlich der Größe - genügt hätte. Die Firma Honold wurde aber auf die Immobilienübersicht bei der Regio Augsburg Wirtschaft GmbH verwiesen. Erweiterungsmöglichkeiten im GVZ sind für das geplante Geschäftsfeld nicht gegeben.

Seitens der Stadt Augsburg wurden keine Flächen angeboten, da Flächen der benötigten Größenordnung nicht vorhanden sind, reine Logistik aus Sicht der Wirtschaftsförderung nicht wünschenswert ist und arbeitsplatzintensive Ansiedlungen von Produktionsunternehmen bevorzugt werden.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Kurt Gribl
Oberbürgermeister